

Rheine, 2. Januar 2025

Presseinformation

Mira Emelie ist das Neujahrsbaby im Klinikum Rheine

Das erste Baby des Jahres im Klinikum Rheine (Mathias-Spital) ist am Neujahrstag um 07:55 Uhr auf die Welt gekommen. Mira Emelie Sikorski hat ein Geburtsgewicht von 2945 Gramm und ist 51 cm groß. Für ihre glücklichen Eltern Sandra und Pascale Sikorski aus Steinfurt ist es das erste Kind. Oberärztin Malene Witte, Hebamme Christel Remke-Smeenk und Kinderkrankenschwester Anke Schmidt sprachen der jungen Familie ihre Glückwünsche aus: „Wir freuen uns, die kleine Mira Emelie begrüßen zu dürfen und wünschen der Familie nur das Beste.“ Insgesamt sind im vergangenen Jahr im Klinikum Rheine bei 2.206 Geburten 2.247 Kinder zur Welt gekommen, davon 37 Mal Zwillinge und zwei Mal Drillinge.

Bildmaterial:



Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de



Folgen Sie uns auf Facebook:
@DieMathiasStiftung